

Internationaler Astrologen - Eid

Als astrologisch-psychologische/r BeraterIn verpflichte ich mich, die folgenden Kriterien in meiner astrologischen Tätigkeit einzuhalten. Ich werde

- mich bemühen, in meiner gesamten astrologischen und psychologischen Tätigkeit einen hohen Stand der Integrität zu halten und mein Wissen und Können nur zum Besten der Menschen einzusetzen;
- keine astrologischen und psychologischen Ratschläge geben, ohne ausreichende Qualifikationen erworben zu haben;
- die Würde des Klienten und sein Recht auf Selbstbestimmung respektieren, sein Entwicklungspotential verstärken und fördern;
- die Schweigepflicht einhalten und alle mir anvertrauten persönlichen, privaten und geschäftlichen Informationen für mich behalten;
- dieses Wissen nie zur Förderung egoistischer Ziele und Interessen oder derer Dritter verwenden;
- davon Abstand nehmen, mit Hilfe wahrsagerischer oder prognostischer Techniken mögliche Zukunftereignisse als Schicksal darzustellen;
- grundsätzlich mit astrologisch-psychologischen Methoden arbeiten und jede zusätzliche andere als solche deklarieren;
- dafür sorgen, dass KlientenInnen, deren Probleme meinen Kompetenzbereich als Astrologe/in überschreiben, an zuständige Personen oder Stellen weitergeleitet werden;
- ständig um meine eigene Weiterbildung besorgt sein.